

**LAPORAN
AUDIT MUTU INTERNAL (AMI)**



**PUSAT PENJAMINAN MUTU
UNIVERSITAS AKI
2024**

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Audit Mutu Internal ini telah Disetujui dan
Disahkan Rektor Universitas AKI

Pelaksana Standar : 1. Fakultas Ekonomika dan Bisnis
2. Fakultas Teknik dan Informatika
3. Fakultas Bahasa dan Budaya
4. Fakultas Psikologi
5. Biro Administrasi dan Sumber Daya
6. Pusat Penjaminan Mutu
7. Pusat Teknologi Informasi dan Komunikasi
8. Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat
9. Unit Pelaksana Teknis Perpustakaan
10. Unit Pelaksana Teknis Humas dan Admisi
11. Koordinator Kemahasiswaan
12. Koordinator Kerjasama

Tipe Audit : Lapangan
Periode Audit : Tahun 2024

Mengetahui,
Rektor
Universitas AKI



Unaki
Universitas AKI

Dr. Tri Purwani, S.E., M.M
NIDN. 0609027101

Semarang, 11 Desember 2024
Kepala Pusat
Penjaminan Mutu



Unaki
PPM

Dr. Ir. Nuswantoro SP, M.M
NIDN. 9906002953

NO	IKU	BUKTI FISIK	Temuan	Saran Ruang Perbaikan
STANDAR KEMAHASISWAAN ALUMNI DAN SUASANA AKADEMIK				
1	Metode rekrutmen dan keketatan seleksi	a. Pelaksanaan penerimaan mahasiswa baru sesuai dengan SOP-UNAKI-28-01 Penerimaan mahasiswa baru. b. Rasio mahasiswa antara yang diterima dengan yang mendaftar sebesar 1:2	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
2	Persentase jumlah mahasiswa yang mendaftar ulang terhadap jumlah pendaftar yang lulus seleksi.	Jumlah mahasiswa yang mendaftar ulang >95%	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
3	Universitas dan fakultas melakukan upaya untuk meningkatkan animo calon mahasiswa	Adanya peningkatan jumlah pendaftar dalam 3 tahun terakhir	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
4	Mahasiswa asing	0,5% dari total mahasiswa	Tidak memenuhi	Mempertahankan IKU
5	Kepala Humas dan admisi menyusun persyaratan spesifik sesuai dengan karakteristik dan ketentuan jumlah mahasiswa baru serta kapasitas yang dimiliki.	Tersedianya Pedoman Penerimaan Mahasiswa Baru.	Memenuhi	Rujukan Peningkatan IKU
6	Penerimaan mahasiswa baru meliputi kriteria dan persyaratan yang bersifat inklusif dengan mempertimbangkan asas pemerataan dan keadilan.	Dokumen kebijakan penerimaan mahasiswa baru dengan mempertimbangkan dengan mempertimbangkan peluang bagi calon mahasiswa dari berbagai daerah dan agama.	Memenuhi	Mempertahankan IKU
7	Akses dan mutu layanan kemahasiswaan yang baik a. Di bidang penalaran,	a. Terbentuknya HMF di masing- masing fakultas b. Terselenggaranya	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU

	minat dan bakat b. Bimbingan karir dan wirausaha	program <i>Quality Carrier</i> c. Ada praktek wirausaha		
8	Prestasi mahasiswa di bidang akademik	Internasional minimal 1 dan atau nasional minimal 1% dari jumlah mahasiswa	Internasional memenuhi, nasional melampaui	Mempertahankan IKU Rujukan Peningkatan IKU
9	Mempersiapkan mahasiswa agar mampu menggunakan modalitas dan pedagogik program studi.	a. Tersedianya kalender akademik. b. Tersedianya Buku Pedoman Akademik c. Ditetapkan dosen pembimbing akademik disahkan dekan. d. Adanya RPS yang telah diperiksa Keprodi dan disahkan Dekan. e. Dokumen kontrak kuliah sebelum perkuliahan dimulai. f. Tersedia bahan ajar.	Memenuhi	Mempertahankan IKU
10	Terselenggaranya UNAKI INSIGHT	Rutin setiap tahun ajaran baru	Memenuhi	Mempertahankan IKU
11	Terselenggaranya matrikulasi bagi mahasiswa baru	Rutin setiap tahun ajaran baru	Memenuhi	Mempertahankan IKU
12	Memberikan peringatan dini terkait masalah retensi dan perkembangan studi mahasiswa	Tersedianya peraturan kemahasiswaan. Persentase kehadiran >75% di semua mata kuliah. Jika terjadi presensi <75% kehadiran maka akan diberi surat peringatan oleh Kaprodi sesuai dengan laporan evaluasi pembelajaran dosen ke mahasiswa.	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
13	Akses dan mutu layanan kemahasiswaan yang baik a. Di bidang penalaran, minat dan bakat mahasiswa b. Di bidang kesejahteraan (konseling, beasiswa, layanan kesehatan)	a. Terdapat dosen pembimbing akademik b. Terdapat dosen pembina kegiatan mahasiswa c. Terdapat asuransi	Memenuhi	Mempertahankan IKU

	c. Bimbingan karir dan wirausaha	<p>kesehatan bagi mahasiswa dan karyawan</p> <p>d. Terbentuknya HMF di masing-masing fakultas</p> <p>e. Terbentuknya organisasi kemahasiswaan (UKM) di bidang olahraga dan seni</p> <p>f. Terdapat layanan konseling</p> <p>g. Tersedianya dokumen beasiswa</p> <p>h. Terselenggaranya program Quality Carrier</p> <p>i. Ada praktek wirausaha</p> <p>j. Ada monitoring dengan kesesuaian target</p>		
STANDAR KOMPETENSI LULUSAN				
Bidang Akademik				
14	Setiap lulusan harus memiliki sertifikat kompetensi	Sertifikat kompetensi sebagai bekal untuk meningkatkan kualitas lulusan.	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
STANDAR PENILAIAN PEMBELAJARAN				
Prinsip Penilaian				
Teknik dan Instrumen Penilaian				
15	<p>Dokumen kontrak kuliah yang menetapkan:</p> <p>a. Tugas minimal 20% dari seluruh bentuk penilaian.</p> <p>b. Tes Tengah Semester (TTS) dan Tes Akhir Semester (TAS)</p>	Dokumen kontrak kuliah, bentuk penilaian pada TTS dan TAS, kuis, dll sesuai dengan CPL	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
Perencanaan Proses Pembelajaran				
16	Ditetapkan dosen pembimbing akademik disahkan dekan.	SK Pembimbing Akademik	Memenuhi	Mempertahankan IKU
STANDAR DOSEN DAN TENAGA KEPENDIDIKAN				

17	Waktu penyelesaian Tugas Akhir Mahasiswa.	Tersedianya SK Dekan yang mengatur waktu penyelesaian tugas akhir (rata-rata 1 semester)	Memenuhi	Mempertahankan IKU
18	Penugasan DTPS sebagai pembimbing utama tugas akhir mahasiswa Rata-rata jumlah mahasiswa bimbingan tidak lebih dari 6 mahasiswa/semester/dosen	Distribusi dosen mengajar dan distribusi dosen pembimbing.	Memenuhi	Mempertahankan IKU
Sarana dan Prasarana Standar Kemahasiswaan, Alumni, dan Suasana Akademik				
19	Universitas AKI wajib memiliki prasarana pembelajaran, mencakup : lahan dan bangunan gedung untuk ruang kuliah, ruang kantor, ruang dosen, ruang seminar, ruang rapat, ruang laboratorium, ruang perpustakaan, ruang komputer, ruang praktikum jaringan komputer, fasilitas umum dan kesejahteraan seperti : pusat pelayanan mahasiswa, tempat olahraga dan seni, dan kantin, air, sanitasi, drainase, listrik yang memadai, jaringan telekomunikasi, transportasi, tempat parkir, taman, dan tempat beribadah sudah tersedia.	<ul style="list-style-type: none"> a. Tersedianya ruang kuliah dengan rasio luas dan jumlah mahasiswa 1,5 m²/mahasiswa. b. Tersedianya ruang laboratorium dengan rasio luas dan jumlah mahasiswa 2 m²/mahasiswa. c. Tersedianya ruang dosen dengan rasio luas ruangan 4 m²/dosen. d. Tersedianya akses internet kepada mahasiswa 5 kbps / mahasiswa. e. Tersedianya luas bangunan 400 m² dibagi ruang layanan dan ruang petugas perpustakaan. 	Memenuhi	Mempertahankan IKU
20	Akses dan Mutu Layanan Mahasiswa yang baik di bidang kesejahteraan yaitu layanan kesehatan	Terdapat asuransi kesehatan bagi mahasiswa dan karyawan	Memenuhi	Mempertahankan IKU
21	Akses dan Mutu Layanan Mahasiswa yang baik di bidang kesejahteraan yaitu layanan kesehatan, dan layanan konselling	Terdapat layanan konseling	Memenuhi	Mempertahankan IKU
22	Akses ruang interaksi antar mahasiswa	Tersedianya ruang kegiatan mahasiswa	Memenuhi	Mempertahankan IKU
23	Akses Koperasi Mahasiswa	Tersedianya Koperasi	Memenuhi	Mempertahankan IKU

24	<p>Jumlah, jenis, dan spesifikasi sarana pembelajaran ditetapkan berdasarkan rasio penggunaan sarana sesuai dengan karakteristik metode dan bentuk pembelajaran, serta harus menjamin terselenggaranya proses pembelajaran.</p>	<ul style="list-style-type: none"> a. Ketersediaan sarana dan prasarana yang mutakhir serta aksesibilitas untuk menjamin capaian pembelajaran dan meningkatkan suasana akademik. b. Data ditangani dengan komputer serta dapat diakses melalui jaringan luas (WAN). c. Kapasitas <i>bandwidth</i> minimal 5 Kbps per mahasiswa. d. Fasilitas laboratorium untuk perkuliahan sesuai dengan bidang peminatan/keahlian. e. Terdapat sumber Pustaka berupa jurnal internasional minimal 2 judul per fakultas. f. Terdapat sumber Pustaka berupa jurnal ilmiah nasional yang terakreditasi <i>sinta</i> minimal 3 jurnal per fakultas. g. Terdapat sumber Pustaka berupa buku teks minimal 200 judul per fakultas. h. Lisensi/<i>open source software</i> 75% <i>open source software</i> <i>berlisensi</i>. 	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
25	<p>Ketersediaan kebijakan tertulis dan dokumen kegiatan/program kegiatan di luar pembelajaran secara</p>	<p>Tersedianya SK Dekan tentang kegiatan di luar pembelajaran secara terstruktur untuk</p>	Memenuhi	Mempertahankan IKU

	terstruktur untuk meningkatkan suasana akademik (seminar ilmiah, kuliah umum, dan kegiatan hima).	meningkatkan suasana akademik (seminar ilmiah, kuliah umum, dan kegiatan hima).		
STANDAR PROSES PENELITIAN				
26	<p>a. Relevansi penelitian mencakup unsur-unsur sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Memiliki peta jalan yang memayungi tema penelitian dosen dan mahasiswa. 2) Dosen dan mahasiswa melaksanakan penelitian sesuai dengan agenda penelitian dosen yang merujuk kepada peta jalan penelitian. 3) Melakukan evaluasi kesesuaian penelitian dosen dan mahasiswa dengan peta jalan. <p>b. Penelitian DTSP yang dalam pelaksanaannya melibatkan mahasiswa.</p> <p>c. Keterlibatan mahasiswa tugas akhir dalam penelitian.</p>	Laporan hasil penelitian, laporan kegiatan terkait keaktifan mahasiswa dalam kuliah umum, seminar, hima, dan penelitian.	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
STANDAR PROSES PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT				
27	<p>Indikator Tambahan</p> <p>a. PkM DTSP didalam pelaksanaannya melibatkan mahasiswa. Keterlibatan minimal 1 mahasiswa aktif dalam tiap judul PkM.</p>	<p>Kinerja (IKT)</p> <p>Laporan capaian IKT Sesuai dengan SOP yang telah ditetapkan.</p>	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
Pelaksanaan Proses Pembelajaran				
28	Bentuk interaksi antara dosen, mahasiswa dan sumber belajar dalam lingkungan belajar tertentu	Tersedianya bukti interaksi dosen, mahasiswa dan sumber belajar secara offline	Memenuhi	Mempertahankan IKU

	secara <i>offline</i> dan <i>online</i> dalam bentuk audio-visual terdokumentasi	dan online. Dengan adanya pelaksanaan kegiatan tersebut maka dapat dilihat seberapa efektif dosen memberikan umpan balik, mendengarkan pendapat mahasiswa saat mahasiswa mengalami kesulitan terkait dengan pembelajaran. fasilitasi interaksi antara mahasiswa dan dosen tertuang pada kegiatan belajar yang nyaman dan sumber belajar telah dilaksanakan sesuai prosedur standar.		
29	Terselenggaranya pelatihan, lokakarya, seminar secara terstruktur dan terencana baik bidang organisasi, pelatihan manajemen kampus, pembimbingan mahasiswa.	Tersedianya laporan penyelenggaraan pelatihan lokakarya, seminar secara terstruktur dan terencana baik bidang organisasi, pelatihan manajemen kampus, pembimbingan mahasiswa	Memenuhi	Mempertahankan IKU